

## **Continental wird Partner der Tour de France**

Continental ist ab Beginn des neuen Jahres offizieller Partner der Tour de France. Der Sponsoringvertrag gilt zunächst fünf Jahre. Der Reifenhersteller aus Hannover wird auf Bannern und Spots rund um das härteste Radrennen der Welt präsent sein. Sämtliche offiziellen Servicefahrzeuge – Pkw, Transporter und Motorräder – der Tour de France werden mit Continental-Reifen bestückt.

In diesem Jahr setzten neun der Teams auf Reifen von Continental. Auch Toursieger Christopher Froome war damit unterwegs. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Foto: